
Protokoll Forumssitzung vom 18.05.2022 

 

TeilnehmerInnen: 

Astrid Kirsch    Katja Apel 
Karen Gebauer   Angelika Maib 
Sylvia Schott-Ottemeyer Alexandra Mohr 
 
Versammlungsort:  Hinter dem Klosterhof 21, 25524 Itzehoe 
 
 

1. Begrüßung der Mitglieder 

 

2. Sammeln der Tagesordnungspunkte 

 

3. Angela Maib unterbreitet den Vorschlag, den nächsten Termin für die Forumssitzung über 

den Online-Terminplaner Doodle abzustimmen. Grund für den Vorschlag ist die geringe  

Teilnehmerzahl der aktuellen und letzten Sitzung. Der Vorschlag findet Zustimmung, 

Angelika kümmert sich um die Organisation der Terminabstimmung über Doodle. 

 

4. Katja Apel weißt darauf hin, dass der Praxisraum (20 qm) in der Praxisgemeinschaft 

Lindenstr. 42, Itzehoe inzwischen bezugsfertig ist und zum 1.06.22 gemietet werden kann. 

In der Forumssitzung vom 23.2.22 unter Punkt 9 wurde bereits auf die zu mietenden Räume 

hingewiesen. Dort sind auch die notwendigen Daten zur Miethöhe und Kontaktperson zu 

finden.  

 

5. Sylvia Schott-Ottemeyer informiert darüber, dass Dr. Achim Kreutzer, Facharzt für 

Psychosomatische Medizin und Psychotherapie, Hinter dem Klosterhof 21, Itzehoe einen 

halben Kassensitz abgeben möchte. 

 

6. Astrid Kirsch berichtet, dass die Überprüfung des Kassenberichtes durch Ulla Kamps-Blass 

erfolgt ist. Die Kasse weißt ein Guthaben von 7385,50 Euro auf. Da die Obergrenze für 

Vereinskonten bei 8000 Euro liegt wird der Vorschlag unterbreitet das Guthaben für die 

Durchführung von Fortbildungen zu verwenden sowie für die Ausrichtung eines 

Sommerfestes. 

 

7.  Sammeln von möglichen Fortbildungsthemen: 

- ADHS im Erwachsenenalter (als möglicher Dozent wird Dr. med Bernd Wauschkuhn, Bad 

Bramstedt vorgeschlagen) 

- Veränderungen der Diagnosekriterien von ICD 10 zu ICD11, insbesondere in Bezug auf 

die Diagnose von Persönlichkeitsstörungen 

- Diagnose und Therapie von Zwangserkrankungen 

- Autismus-Spektrumstörungen  (Mögliche Dozentin: Brit Wilczek, Kiel) 

- Achtsamkeit MBSR 



In diesem Zusammenhang wird auf die bevorstehende offene Fortbildung über das Forum 

zum Thema Systemische Ausbildung (Nutzen/Möglichkeiten der Qualifikation) am 7.9.22 

hingewiesen. Die angekündigte Fortbildung zum Thema ADHS im Erwachsenenalter fällt 

aufgrund des Wechsels des Dozenten zum IFT Nord aus.  

8. Sylvia Schott-Ottemeyer macht auf die die Notwendigkeit der Qualifikation als Moderator 

für Qualitätszirkel aufmerksam. Derzeit ist sie die Einzige Person im Forum, die über diese 

Qualifikation verfügt. Sie wünscht sich eine zweite Person mit dieser Qualifikation, der dann 

ihre Aufgabe übernehmen kann, wenn sie in den Ruhestand geht. Die Kosten hierfür würden 

aus der Vereinskasse getragen werden.  

 

9. Sammeln von Vorschlägen für die Gestaltung des Sommerfests und potenzielle 

Verantstaltungsorte:  

Angelika Maib fragt nach den Vorstellungen der Anwesenden, auch schlägt sie die 

Möglichkeit der Gründung eines Festausschusses vor. Zunächst werden jedoch lediglich 

Vorschläge geäußert, so besteht der Wunsch nach einem Catering und der Möglichkeit einer 

musikalischer Unterhaltung. Als Veranstaltungsorte werden das Chili-Event-House in 

Oelixdorf und das Poppenhuus in der Engelbrechtschen Wildnis vorgeschlagen. Der Termin 

für das Sommerfest soll ebenfalls über den Online Terminplaner Doodle abgestimmt werden.  

 

 

 

 

Protokoll: Alexandra Mohr 

 

 

 


